



# なかだ

令和2年11月26日(木)

中田小学校だより

## 12月号

TEL 241-2610

http://www.sendai-c.ed.jp

/~nakada19/

11月26日現在児童数 531名

協働型重点目標(学校・地域・家庭) : 「学校・家庭が地域と共に、児童の望ましい生活・学習習慣の定着を図る」

「思いやりの心を持ち、進んであいさつできる児童の育成」 「進んで学び望ましい学習習慣の育成」

### 「一時停止」から考えたこと

10月中旬、宮城県人にとって、少々残念な報道がありました。それは、信号機のない横断歩道を歩行者が渡ろうとしている場面で、一時停止する車の状況についての調査結果です。車の一時停止率は、全国平均は21.3%。それに対して宮城県は5.7%。47都道府県の中で最下位でした。運転者としての私自身を振り返ると、一時停止をしなかった場面の方が多いいことを反省させられました。また、歩行者としても、「車が途切れたら渡る」という意識を持っており、自分の認識不足を更に反省させられました。

そのような気持ちを心に残したまま、先日の修学旅行で福島を訪れたときのことで。自主研修中の6年生の見守りのために4時間ほど会津若松市内を歩いたのですが、ほとんど(私の感覚としては“ほとんど”です)の運転者が一時停止をしてくれるのです。10月の報道が心に残っていたこともあり、感謝を込めた驚きと、自分自身への改めでの反省を感じました。調査結果による福島県の一時停止率は27.0%。全国平均を超えています。調査結果には、各都道府県内2か所ずつで行った調査で都道府県内すべての箇所の結果が同様とは限らない、との但し書きが添えられています。宮城(仙台)と福島(会津若松)を数字だけで単純比較はできませんが、運転者・歩行者としての意識が大きく変わった1日でした。

9月発行のPTA広報誌「なかだ」では、横断歩道で止まってくれた運転者の方に対する子供たちからの会釈などの様子を書かせていただきました。道路交通法に基づけば、運転者が止まるのは当然、歩行者優先が当然、となるのですが、それはあまりにも事務的に感じられます。お互いの心の中に“当然”を持ちながらも、相手を優先する優しさと、相手への感謝の心も持つことができるといいなと思います。

報道以降、仙台でも一時停止する運転者が増えている気がします。運転者の方への会釈などができる中田小の子供たちを中心に、道交法の内容にかかわらず相手への優しさを常に持った運転者、歩行者が更に増えてほしいと思います。

中田小学校 校長 藤原秀晃



## 12・1月の行事予定

12月の予定		
1	火	児童面談④(5校時限) 図書祭り週間
2	水	クラブ活動(3年生見学)
4	金	児童面談⑤(5校時限) 3年:消防署見学
7	月	児童面談⑥(5校時限) 短縄記録会週間
9	水	授業参観①(2・3校時) クラブ(最終)
10	木	なかいいな朝会① 授業参観②(2・3校時) 6年:中田中授業参観
11	金	なかいいな朝会②
14	月	5年:脊柱側湾検査 4年:バガルトサッカー教室
16	水	6年:楽天未来塾 ヘルマーク回収日
24	木	全校5校時限(弁当持参日)
25	金	冬休み前朝会 短縮4校時限(給食なし)
		冬季休業日 12/26(土) ~ 1/5(火)
1月の予定		
6	水	冬休み明け朝会 短縮4校時限(給食なし)
7	木	全校5校時限(弁当持参日)
8	金	全校5校時限 給食開始 書きぞめ代表者練習会
11	月	成人の日
15	金	6年:中田中保護者説明会
18	月	委員会活動 給食週間~22日
21	木	4年:食育授業 1~3年:4校時限
29	金	新入学保護者説明会 1・2年:4校時限(給食あり)

☆ 現段階の予定です。変更になる場合もありますので、ご了承ください。

## 学年体育発表会



先月の学年体育発表会では、多くの保護者の皆様に参観していただきありがとうございました。天気にも恵まれ、爽やかな秋晴れの下、ようやく子供たちの活動の様子を参観していただくことができました。久しぶりに保護者の方に見ていただく活動でしたので、子供たちはかなり緊張したようです。うまくできた子もいれば力を出せなかった子もいたと思います。すべてが子供たちの成長にとって貴重な経験となりました。12月には授業参観を実施します。例年のようにはできませんが、学校で子供たちが頑張っている様子をご覧いただけたらと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

## 4年生校外学習

東日本大震災から10年が過ぎようとしています。4年生は、荒浜の震災遺構（旧荒浜小学校）や被災した関上地区に校外学習に出かけました。ガイドの方の説明を真剣に聞き、一生懸命に学習してきたようです。お昼には、かさ上げされて作られた公園でお弁当を食べ、楽しい時間も過ごせました。



## 修学旅行

延期していましたが、6年生の修学旅行を実施しました。感染症対策に留意しながら、秋深まりゆく会津若松の文化や歴史、自然を学ぶことができました。



